



La section FCPE du collège recherche des candidats

publié le 02/09/2021

Descriptif :

Lettre de recherche de candidats pour les élections de parents d'élève pour la rentrée 2021/2022

Bonjour à tous

La FCPE est une association de parents d'élèves de l'enseignement public.

Elle met au coeur de son projet éducatif la défense de l'école publique.

Adhérer à la FCPE c'est être accompagné, agir ensemble et échanger pour l'avenir de nos enfants.

Au sein de l'association, nous avons des départs de représentants de parents d'élève dès la rentrée scolaire prochaine. Leurs enfants partent du collège. Nous les remercions vivement pour leur implication pendant ces 4 dernières années. Maintenant il va falloir les remplacer, et c'est le moment pour nous de vous solliciter pour venir renforcer notre équipe de représentants. Le collège et surtout nos enfants ont besoin de vous !

Les représentants de parents d'élève-s siègent en conseil d'administration où toutes les décisions importantes sont débattues et pour certaines d'entre elles font l'objet d'une approbation en séance. On y parle du budget du collège, des projets pédagogiques, du fonctionnement de la cantine, de tout ce qui concerne la vie scolaire, de l'intendance, des questions des familles qui nous sont remontées, etc.

Les représentants siègent aussi dans diverses réunions : les commissions permanentes, les commissions éducatives, les commission vie collégienne, les commission des fonds sociaux, les commissions d'éducation à la santé et à la citoyenneté, mais aussi les conseils de disciplines. La répartition et la désignation des représentants qui siégeront dans ces réunions se fera après les élections qui devraient se dérouler en octobre.

Vous l'aurez compris, si nous voulons agir collectivement il est important de pouvoir se partager les missions et nous espérons que vous serez nombreux à venir vous joindre à nous. Cette année, nous avons oeuvré pour faire avancer certains sujets, dont la problématique du poids des cartables. Nous devons continuer à rechercher toutes les améliorations possibles pour que l'enseignement de nos enfants se déroule le mieux possible.

Merci de nous contacter par mail sur cette adresse : fcpecollegemarcjeanjean@gmail.com

Si vous souhaitez avoir plus d'informations pour pourrons aussi nous rencontrer à l'occasion d'une réunion de la section qui se déroulera dans une salle que le principal du collège met à notre disposition le soir après les cours.

Bonne rentrée scolaire à tous les collégiens de MATHA !

Les membres du bureau de la section FCPE du collège de Matha